
CONSEJO DE PARTICIPACI6N CIUDADANA

PARROQUIA BACHILLERO
BACHILLERO - TOSAGUA - MANABI

Bachillero, 05 de mayo de 2021

Sr.

Guido Jose So16rzano Marcillo

PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL BACHILLEro

Ciudad. -

Sefior Presidente:

En base a lo estal’lecido en la Resoluci6n No CPCCS-PLE-SG-069-202 1置476, eXPedida

POr el Pleno de Concgiv de Participaci6n Ciudadana y ControI Social e1 10 de marzo de

202l, la misma que indica la rcalizaci6n de la asamblea de deliberaci6n con重a

Participaci6n de los diferentes actores sociales y ciudadanos de la sociedad civil de

nuestra Panoqula, Previo Io que seria la segunda fase de rendici6n de cuentas de los

Gad Parroquiales’nOS Permitimos poner en conocimiento Ios temas y preguntas para el

GAD Bac珊Iero’las c血es fueron planteadas a traves de un fom山ario e巾regado a

Cada uno de los actores e1 27 de abril de 2021 con plazo a ser entregado hasta e1 30 de

abril de 202 l , al correo asambleabachi‖erorc2020@gmai○○com o a trav6s del WhatsApp

a los n血neros O939864997 - 099985 1 126.

Al respecto cわe indicar que a血Oriza重nOS al Tlgo. H6ctor Garcia Coveha como

repre§enぬrite de la Asamblea Parroquial’Para que reCePte las respuestas que emita el

Gad Bac皿Iero en el tiempo deteminado por la guia de rendici6n de cuentas, eStO eS

m壷imo 15 dias antes de la deliberaci6n phblica (FASE 3).

PREGUNTAS ;

l. 4Por que no se a調egla el tendido electrico de Ci6naga Grande, eSpeCialmente en

el sector de la Capilla y el Fondo Mortuorio?

2. tQue pas6 con los postes que iban a ser ubicados en el Club l de Mayo de

Ci6naga Grande, dende se solicit6 que los socios colaboraran con la mano de

Obra para la apertura de los hoyos, perO hasta el momento no han coIocado Ios

POSteS Prometidos?

3・ 4Por que no se ha reparado la via de la Com皿idad Monte Oscuro hacia la

ParrOquia Bac皿Iero?

4. !Que posibilidades hay de coIocar un sem紙朋y un muro en la entrada de la

Comunidad Soco Soco?

5. 4Por que a血no se ha culminado con el arreglo de la via Soco Soco - La

Propicia?

6・ 4Por que no se interviene la via que va desde Soco Soco hasta el cole由o

Bac田Iero, la c脚l siempre se ha eneontrado en p6simo estado?

7. 4Que plan de contingencia tienen para reactivar el turismo en Bachillero para

que la economia m匂ore?

8. iSe implantarin rec町SOS Para nueStrOS agricultores?

9・ 4Se gestionaぬn m句ores vias para los accesos de los agricultores?
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10. 4Por q鵬e la Comunidad de Sau吻Ma血a no ha sido atendida en ningtn aspecto

dmnte la pande血a, hi en lo que respecta a otra§ Obras?

1 1. 4Por qu6 esぬen abandono la comunidad de Monte Oscuro?

12・ !Por qu6 no §e geStiona el agua potable para que la com皿idad de Monte Oscuro

Se abastezca del liquido vital?

13. 4Por qu6 no e§ Pemanente la recolecci6n de basura?

14・ 4C血l fue el recurso econ6mico destinado para contrarrestar la pandemia en

nueStra Parroqula y SuS COmuhidades y comunas?

15. `Que nuevas estrategias y medidas se tomaねn con relaci6n a la pandemia para

el餌uro?

16. Se suglere COntinuar con las gestiones para cambiar la linea de tendido electrico

de la Comuna Pan de Azdcar’Para POder dar solucidn a este gran problema que

afecta a dicha comuna.

17・ JQue pas6 con lo que ya estaba gestionado con respecto al servicio de energia

electrica para Bai16n l y 2, y que a血no se ha c田町蘭ho?

18. 6Por quさno es偽al alcance de la Junta Parroquial la dotaci6n de tuberias de agua

pr舶ble para Bai16n l y 2?

19・ ‘Cu各l es la gesti6n que puede realizar el GAD para que se dote de agua potable a

la com皿idad de Bellavista, ya que eS un Servicio con el que n皿Ca Se ha

COntado?

20. En la via de Bellavista se removi6 el material buero que estaba ubicado pero

lamentablemente ha quedado mas destn瓦do de lo que estわa antes, iQue gesti6n

ha realizado el GAD para poder dar soluci6n a este inconveniente o cual se血la

medida necesaria para resoIver este problema?

Aprovechamos la oportunidad para agradecer el a即yo brindado por el Gad Parroquial

Bachillero, en los requerimientos que hemos presentado en esta primera fase dentro del

PrOCeSO de Rendici6n de Cuentas 2020.

Atentamente,

Tnlgo. Hector Garcia Cove請

REPRESENTANTE DE ASAMBLEA CIUDADANA

PARROQURA BACHⅡ.LERO RC 2020
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